

すわみつえ通信

No.94 2019年10月14日(月)

日本共産党鴻巣市会議員

諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に



西中学校通学路=13日午前7時



フラー通り=13日午前8時

鴻巣市では、1535世帯2,650人（12日22時55分現在）の方が避難されました。10月12日（土）午前10時に市役所本庁舎、吹上・川里両支所に自主避難所3箇所を開設し、同日夕方には鴻巣高校・ふれあいセンター・各小学校に開設しました。

市役所に227人、鴻巣高校に580人、吹上小学校に420人、吹上生涯学習センターに269人、大昔小学校に84人等と多くの方が避難され不安な夜を過ごされました。

減災・防災の町に



(上) 市役所本庁舎避難所
4階 12日午後2時



(右) 鴻巣高校避難所
12日午後

鴻巣市の状況

大型で強い台風19号は東海・関東・中部地方に経験したことのない雨量と暴風を引き起こし、各地に甚大な被害をもたらしました。

鴻巣市においては、荒川の増水で危険水域まで達し、避難勧告・避難指示が出されました。被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。

大型の台風19号で被災された皆さんにお見舞い申し上げます

市役所本庁舎に避難された方から「車イスの方がいらした。職員さんがよくしてくれた」「保健師さんが何度も体調を確認してくれた」「TVがなないので情報がわからなかつた。ラジオなど持参すべきだった」等の避難状況をお聞きできました。

市役所本庁舎に避難された方から「車イスの方がいらした。職員さんがよくしてくれた」「保健師さんが何度も体調を確認してくれた」「TVがなないので情報がわからなかつた。ラジオなど持参すべきだった」等の避難状況をお聞きできました。

避難された方の声

避難された方は台風の通過後、雨が落ち着いた13日未明頃から帰宅されたようです。まずは安全が第一ですが、少しでも快適に過ごせることにしたいと思います。

避難された方は台風の通過後、雨が落ち着いた13日未明頃から帰宅されたようです。まずは安全が第一ですが、少しでも快適に過ごせることにしたいと思います。

●TVのNHKで「a」ボタンを押して各地の情報が観れるし案内されていました。リモコンの「d」ボタンを押して鴻巣市を選択と画面に鴻巣市の詳細情報を（避難所など）ができます。

●インターネットの利用ができる方は、

鴻巣市またはフラー・ラジオの公式ホ

ームページで情報が得られます。特に聞き逃した防災無線放送は文字で読むことができます。

●フラー・ラジオを聴くことができる

ようであれば有効です。

行政視察研修報告

文教福祉常任委員会で10月7日（月）～9日（水）に池田市・堺市・岐阜市に行政視察研修に行きました。

池田市では「アクティブシニア応援事業」で高齢者が元気でいられる企画運用する市民団体に市が補助する事業です。堺市は「ダブルケア支援事業」で、子育てと介護の両立のための相談事業です。岐阜市では「プログライムング教育推進事業」で、来年から小学校で始まる「論理的思考力を身に付けるための学習方法」としてのプログラミングをモデル校として行っています。

●高齢者・子育て・教育のそれぞれの観点から研修を受けました。当市において、どう活用するかが課題です。

情報収集が大事

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

※ 10月10日(木)～10月27日(日)の間は埼玉県参議院補欠選挙が行われていますので駅頭でのお届けはあいません。

